
Protokoll der diesjährigen Mitgliederversammlung 
vom Donnerstag, den 31. März 2022, um 19.00 Uhr 
Im Musikraum der Gustav-Dreyer-Schule 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Verabschiedung der Tagesordnung
Anzahl der Anwesenden 13. Verlesen der TOPs; gibt es weitere zu adressierende Punkte? Nein 

2. Bericht des Vorsitzenden
Es gab erfreulich viele Geld-Spenden, sowie eine große Sachspende mit Schreibwahrenartikeln für die 
ukrainischen Kinder, die jüngst in die Schulgemeinschaft aufgenommen wurden, wie Frau Pflug schon im 
Freitagsbrief berichtete. 
Der Verein hat Geld ausgegeben für den Schulgarten, für Schülerwettbewerbe, für die Schulbücherei, für ein 
Geolino Abo, für die Versorgung der Eltern bei der Renovierung des Schulhauses, für Trikots der 
Schulmannschaften und für den Medienelternabend. 
Der Förderverein ist mit „Hab und Gut“ aus dem Milchraum in die alte Hausmeisterwohnung umgezogen. 
Traditionell wurde die Einschulungsfeier unterstützt, wie in jedem Jahr die wichtigste Veranstaltung um neue 
Mitglieder zu werben und Spenden einzunehmen. 

3. Bericht des Schatzmeisters
Eike Sacksofsky: 1.1.21: 12400EUR, wovon knapp 7000 EUR zweckgebundene Spenden für einen Satz 
iPads zu Jahresbeginn für deren Kauf ausgegeben wurde. Die Hälfte der verbleibenden 6900 EUR konnte 
durch unterjährige Spenden und Mitgliedsbeiträge eingenommen werden, die andere Hälfte wurde durch T-
Shirt Verkauf und Spenden im Rahmen der Einschulungsfeier erzielt. Nach Ausgaben für durch den 
Bewilligungsaussschuss freigegebenen Posten von 5800EUR beträgt der aktuelle Kassenstand 5600 EUR. 
4000 EUR stehen für bewilligte Posten bereit.  

4. Bericht der Kassenprüfer
Katrin Hohmann, Almuth Fröhlich: Prüfung ist ohne Beanstandung verlaufen, Entlastung des Vorstandes 
wird empfohlen. 

5. Entlastung des Vorstands
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

6. Ausblick auf die Vorhaben des laufenden Jahres
Nach der pandemiebedingten Pause steht am 18.06.2022 wieder ein Schulfest an. Dieses wird der 
Förderverein mit Grillen, Getränke, ggf. Kuchen unterstützen.  
Der Verein sollte und möchte wieder aktiver werden und auch weitere Newsletter anbieten. 

Im Bewilligungsausschuss wurde besprochen: 
Galerie System für die Mensa ca. 2.500 EUR 
Tresen für den Hort ca. 400 EUR 
Weitere iPads ca. 400 EUR/Stück 
Schulbücherei 100 EUR 
Unterstützung von AGs ca. 500 EUR 
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Sobald der Kassenstand es erlaubt, möchten wir sukzessive den Bestand an iPads erweitern. 
 

7. Wahl einer Kassenprüfer*in und einer Beisitzer*in 
Frau Hohmann und Frau Dittberner scheiden aus ihren Ämtern als Kassenprüferin und Vorstandsbeisitzende 
aus. Zur Wahl stellen sich Julia Kenkmann als Kassenprüferin und Tanja Berg als Beisitzerin. Die Wahl 
findet einvernehmlich offen und als Block-Wahl statt. Die Kandidatinnen werden einstimmig gewählt, sie 
nahmen ihre Wahl an. 
 

8. Verschiedenes 
T-Shirts mit neuem Logo sollen für die Einschulung gedruckt werden; evtl. Schul-T-Shirts für 
Willkommenskinder und ukrainische Kinder bereitstellen. Beim Schulfest soll es einen T-Shirt Sale geben, 
bei der Einschulung in August werden dann T-Shirts mit neuem Logo angeboten. 
 
Es gab eine Rückmeldung, dass wir keine Reaktion auf einen Mitgliedsantrag verschickten. Wir bitten dies 
zu entschuldigen und holen es natürlich umgehend nach. 
Es wurde vorgeschlagen evtl. neben T-Shirts auch Turnbeutel mit dem Schullogo zu bedrucken. Wir werden 
diese Idee aufnehmen und prüfen. 
Nachrichten aus dem FV können auch über den Freitagsbrief der Schulleitung verschickt werden. Dieser 
wird seine Erscheinungsfrequenz zukünftig reduzieren. Der Newsletter soll trotzdem nicht aufgegeben 
werden. 
Die Schulleitung wünscht sich Meister T-Shirts für die Handballmeister (ca. 150 EUR), was der Förderverein 
gern übernimmt. 
 
 
Ende der Mitgliederversammlung: 19:55h 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Gunnar Schütz (Vorsitzender) 


